

Partido, pues este ha vivido del sacrificio de una docena de miembros estando acostumbrados los demás a recibir y nunca dar nada. Las cotizaciones hasta aquí, han sido voluntarias. Hoy hemos establecido la cotización forzosa y el carnet para los miembros de modo que esperamos mejorar de situación.

SITUACION POLÍTICA Y ECONÓMICA DEL PAÍS. En el momento actual la situación económica está empeorando de nuevo. La mejoría que se había obtenido en los meses anteriores con las buenas cosechas y algunas reformas gubernamentales vuelven a perderse con la baja de los principales productos de exportación como el cacao. La moneda que estaba estabilizada comienza a bajar, en los campos, sobre todo del litoral, que es la región que mas produce, hay una gran desocupación. La población comienza a agitarse contra la dictadura por ciertos contratos ruinosos para la nación como la cesión del monopolio de los fósforos a una Compañía Sueca, por el inmenso presupuesto que ha montado a mas del doble del que existía antes de la Revolución del Nueve de Julio de 1925.

País pobre, gobierno rico, que gasta una suma fabulosa del presupuesto en el sostenimiento de una alta burocracia; he ahí el cuadro de la nación.

En el seno de la Asamblea Constituyente elegida en su mayor parte por el gobierno se han presentado elementos francamente hostiles al gobierno que piden la revisión de muchos contratos.

En la Constituyente el P.S. tiene algunos elementos, pero la mayor parte de tendencia social democrática los que se encuentran bastante alejados del Partido. Aún el PS no puede imponerse sobre estos elementos a causa de que nos encontramos en un período de reorganización y el CC no tiene la suficiente autoridad. Esperamos hacerlo inmediatamente que podamos. El CC elabora una serie de proyectos de ley y reformas a la Constitución de la República, encaminados a garantizar las libertades y derechos de los trabajadores, a pedir ciertas reivindicaciones obreras y campesinas; estas últimas sin esperanza de conseguir las, pero destinadas a la agitación política.

Se habla de la posibilidad de la disolución forzada de la Constituyente si la oposición sistemática al gobierno se prosigue. El gobierno se encuentra desconcertado a causa de la situación político-económica del país y estas dificultades en el seno de la Constituyente. Insistentemente se habla también de la renuncia del Presidente Provisional de la República Dr. Ayora.

El gobierno del Dr. Ayora hasta antes de la instalación de la Constituyente se había manejado dictatorialmente y se pronunciaba cada vez más con caracteres fascistas. Con la Constituyente ha cesado el período dictatorial. La Revolución juliana que ha perdido su carácter progresista se encamina